

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Richard Quaas  
Stadtrat Manuel Pretzl

## **ANTRAG**

23.08.2018

### **Fahrradparkhaus am Tierpark errichten**

Der Stadtrat möge beschließen:

An den Eingängen zum Tierpark Hellabrunn werden Fahrradparkhäuser errichtet.

#### **Begründung:**

Die Abstellssituation für Fahrräder am Tierpark Hellabrunn ist für Besucher der beliebten Münchner Attraktion ausgesprochen schlecht.

Schon an normalen Wochenenden lassen sich schon vormittags nur noch unter Mühen geeignete Abstellplätze in der Nähe der beiden Eingänge finden. Fast unmöglich wird die Situation an Feiertagen, so, wie am 15.8.2018, als in der näheren Umgebung des Tierparks kein Abstellplatz auch für Fahrräder mehr zu finden war. Besonders betroffen von dem Mangel sind Eltern mit Kindern, die mit dem Rad anfahren und vielfach einen Radlanhänger für die Kleinen dabei haben. Für diese Gespanne wird es dann fast unmöglich, einen geeigneten und zulässigen Stellplatz zu finden.

Bisher verstellt dann oft ein „Verhau“ von wild abgestellten Rädern und Gespannen teilweise den Zugang und die Gehwege.

Der Bau von Fahrradparkhäusern wäre die richtige Antwort auf die Probleme. Nachdem es sich bei den abgestellten Rädern, um Fahrzeuge von Besuchern des Tierparks handelt, sollten die Parkhäuser auch an den Eingängen auf Tierparkgrund errichtet werden.

Initiative:  
Richard Quaas  
Stadtrat

Manuel Pretzl, Stadtrat  
Fraktionsvorsitzender